

Política de privacidad:

Recopilación y tratamiento de datos de carácter personal

Los datos de carácter personal son aquellos que se pueden utilizar para identificar a una persona o ponerse en contacto con ella.

Es posible que te solicitemos datos de carácter personal cuando te pongas en contacto con OSN.

Estos son algunos ejemplos de las categorías de datos de carácter personal que puede recopilar OSN y los fines para los que podemos llevar a cabo el tratamiento de estos datos.

¿Qué datos de carácter personal recopilamos?

Cuando te registras en la página web de OSN, te pones en contacto con nosotros o participas en una encuesta online, podemos recopilar diferentes datos, como tu nombre, dirección postal, número de teléfono, dirección de correo electrónico, preferencias de contacto.

Fines del tratamiento de datos de carácter personal

Los datos de carácter personal que recopilamos nos permiten mantenerte informado acerca de los servicios más recientes de OSN, si no deseas formar parte de nuestra lista de distribución, puedes autoexcluirte en cualquier momento poniéndote en contacto con nosotros.

Asimismo utilizamos los datos de carácter personal como ayuda para crear, desarrollar, gestionar, entregar y mejorar nuestros productos, servicios, y anuncios publicitarios.

Ocasionalmente podemos utilizar tus datos de carácter personal para enviarte notificaciones importantes, como comunicaciones acerca de modificaciones de nuestras condiciones y políticas. No puedes optar por no recibir estas comunicaciones, puesto que contienen información importante para tu relación con OSN.

También podemos utilizar tus datos de carácter personal para fines internos, incluyendo auditorías, análisis de datos e investigaciones, con el fin de mejorar los productos, servicios y comunicaciones a clientes de OSN.

Si participas en un sorteo, un concurso o una promoción, podremos utilizar los datos que nos proporciones para administrar estos programas de fidelización y/o promociones

Cookies y otras tecnologías

La página web, los mensajes de correo electrónico y los anuncios publicitarios de OSN pueden emplear cookies y otras tecnologías. Estas tecnologías nos ayudan a entender mejor a nuestros usuarios, nos dicen qué partes de nuestra página web han visitado y facilitan y miden la eficacia de los anuncios publicitarios y las búsquedas en Internet. Trataremos los datos recopilados mediante cookies y otras tecnologías como datos de carácter no personal. No obstante, en la medida en que la legislación local considere las direcciones IP y demás identificadores similares como datos de carácter personal, también trataremos estos identificadores como datos de carácter personal. Igualmente, cuando combinemos datos de carácter no personal con datos de carácter personal, trataremos los datos combinados como datos de carácter personal a los efectos de la presente Política de Privacidad.

Si quieres desactivar las cookies en el navegador puedes hacerlo a través de las preferencias de tu navegador, consulta con el proveedor cómo desactivar las cookies. Ten en cuenta que algunas prestaciones del sitio web de OSN dejarán de estar disponibles si desactivas las cookies.

Como sucede en la mayoría de páginas web, determinados datos se recopilan automáticamente y se almacenan en archivos de registro. Estos datos incluyen direcciones IP, tipo de navegador e idioma, proveedor de Internet (ISP), páginas de referencia y salida, sistema operativo, sello de fecha/hora y datos de seguimiento de clics.

Utilizamos estos datos para conocer y analizar tendencias, administrar la página web, obtener información sobre la conducta de los usuarios de la página web y recopilar datos demográficos acerca de nuestros usuarios en general. OSN podrá utilizar dichos datos en sus servicios de marketing y publicidad.

Divulgación a terceros

Ocasionalmente podemos facilitar determinados datos de carácter personal a socios estratégicos que trabajan con nosotros para suministrar productos y servicios o nos ayudan en nuestras actividades de marketing. OSN únicamente compartirá tus datos de carácter personal para suministrar o mejorar sus productos, servicios y anuncios publicitarios, y no los compartirá con ningún tercero para sus propios fines de marketing.

[Integridad y conservación de datos de carácter personal](#)

OSN te lo pone fácil para garantizar que tus datos de carácter personal sean correctos, estén completos y se mantengan actualizados. Conservaremos tus datos de carácter personal durante el periodo de tiempo necesario para cumplir los fines descritos en la presente Política de Privacidad, salvo que la ley nos exija o permita conservarlos durante un periodo de tiempo más largo.

[Acceso a los datos de carácter personal](#)

En lo que respecta a los datos de carácter personal que conservamos, te ofreceremos acceso a ellos para cualquier fin, incluyendo las solicitudes de rectificación en caso de que sean incorrectos o de eliminación en caso de no estar obligados a conservarlos por imperativo legal o por razones legítimas de negocio. Nos reservamos el derecho a no tramitar aquellas solicitudes que sean improcedentes o vejatorias, que pongan en riesgo la privacidad de terceros, que resulten inviables o para las que la legislación local no exija derecho de acceso. Las solicitudes de acceso, rectificación o eliminación podrán enviarse a nuestra info@orquestadenavarra.es

[Páginas web y servicios de terceros](#)

Las páginas web, los productos, las aplicaciones y los servicios de OSN pueden contener vínculos a páginas web, productos y servicios de terceros. Nuestros productos y servicios también pueden utilizar u ofrecer productos o servicios de terceros. La recopilación de datos por parte de terceros, incluyendo de datos sobre localizaciones o datos de contacto, se regirá por sus respectivas políticas de privacidad. Te recomendamos consultar las políticas de privacidad de tales terceros.

[El compromiso de privacidad](#)

Para garantizar la seguridad de tus datos de carácter personal, comunicamos nuestras directrices en materia de privacidad y seguridad a todos los empleados de OSN y adoptamos las medidas correspondientes para proteger la privacidad dentro de la compañía.

[Consultas en materia de privacidad](#)

Si tienes preguntas o dudas acerca del tratamiento de datos o de la Política de Privacidad de OSN, o si quieres transmitir una queja acerca de un posible incumplimiento de la LOPD, te rogamos que te pongas en contacto con nosotros. Puedes ponerte en contacto con nosotros en todo momento a través del mail info@orquestadenavarra.es .

OSN puede actualizar su Política de Privacidad en cualquier momento. Cada vez que modifiquemos la política de forma significativa publicaremos un aviso en nuestra página web junto con la versión actualizada de la Política de Privacidad.